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ACTA – RESUMEN  COMISION PERMANENTE 

Foro Local – Distrito de Latina 

4 de octubre de 2017 
18.30 horas 

SALA CEBREROS, C/ Cebreros 66 

De conformidad con el artículo 7 del Reglamento Orgánico de Funcionamiento de los 

Foros Locales se  levanta Acta Resumen de la sesión celebrad el pasado 22 de marzo de 

2017 de la Comisión Permanente del Distrito de Latina. 

La sesión se inicia a las 18:45. 
 
RELACION DE PARTICIPANTES ASISTENTES: 
 

COMISIÓN PERMANENTE FORO LOCAL LATINA 

VICEPRESIDENTE TITULAR 

POVEDA DE LA IGLESIA, JAVIER ASOCIACION VECINAL LUCERO 

COORDINADORES/AS MESAS DE TRABAJO 

APELLIDOS Y NOMBRE MESA 

FERNÁNDEZ CONTRERAS, LUIS SALVADOR MEMORIA HISTÓRICA 

GARCIA MOZO, MARIO MARCOS 

AUDITORÍA DE LA DEUDA Y LAS POLÍTICAS 

PÚBLICAS 

GARROTE SALMERÓN, FÉLIX MOVILIDAD 

GONZALO ARANDA, ESTER SALUD Y SANIDAD 

MORALES LLORENTE, MANUEL TOMAS PLAN ESTRATÉGICO MADRID REGENERA  

PERNI GONZÁLEZ, TERESA IGUALDAD 

LOZANO LEÓN, CARMEN PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS 

REY ÁLVAREZ, JOSE ANTONIO INFANCIA, ADOLESCENCIA Y JUVENTUD 

RIVERO ORTEGA, JUAN MANUEL MEDIO AMBIENTE 

RUBIO PEÑA, FRANCISCO JOSÉ CULTURA 

SANTIAGO MARTÍN, JORGE EDUCACIÓN 

YUGUERO DE BLAS, JOSE LUIS EXCLUSIÓN SOCIAL Y DERECHOS HUMANOS 

REPRESENTANTES GRUPOS MUNICIPALES 

APELLIDOS Y NOMBRE GRUPO 

GARCÍA CASTILLO, RICARDO GM POPULAR 

LLAMAS PADRINO, ENRIQUE GM SOCIALISTA 

   

SECRETARIA DE LA COMISIÓN 

PERMANENTE DEL FORO LOCAL MAR SANCHEZ VILLAS 
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1. Aprobación de las actas de las sesiones anteriores: 

Se inicia la sesión sometiendo a la aprobación de los asistentes las actas de 
las sesiones celebradas el día 15 de junio y el día 5 de septiembre de 2017.  

El Coordinador de la Mesa de Exclusión Social y Derechos Humanos indica que 
no se ha reflejado en el acta la petición de información solicitada relativa a las 
actuaciones que se están llevando a cabo en las inmediaciones de la calle 

Higuera. Se recoge dicha observación. 

Asimismo, se indica que existe un error en el nombre del Vocal de Ahora 

Madrid. 

Subsanados dichos errores se aprueban las actas por unanimidad. 

2. Presentación y aprobación en su caso, de las propuestas de las diferentes 

mesas, priorizando su oren de presentación a los Plenos de la Junta Municipal: 

 Se inicia la presentación de las proposiciones de las diferentes mesas 

acordando que cada mesa exponga sus proposiciones, se debata sobre las 
mismas y finalmente se priorice entre los Coordinadores de las mesas 
asistentes, las 3 proposiciones que se elevaran a la sesión ordinaria a celebrar 

el 19 de octubre de la Junta Municipal del Distrito de Latina. 

 En primer lugar se expone por el Coordinador de la mesa de Movilidad la 

proposición denominada “Acciones previas a la transformación en Vía Urbana 
de la Autovía A5 en Latina. Red de Transporte Ciclista en el Distrito de Latina”.  

 A continuación el Coordinador de la mesa de Cultura presenta dos 
proposiciones, una relativa a solicitar la realización de un Plan Integral de 
Rehabilitación del situado en la calle Rafel Finat, número 75 conocido como 

Centro Socioeducativo Henry Dunant y otra proposición en la que se solicita la 
modificación de las condiciones para la cesión de espacios en los Centros 

Culturales al tejido asociativo del Distrito. 

 Por último, el Coordinador de la mesa de Educación, expone las tres 
proposiciones de su mesa, la primera relativa a solicitar ayudas de transporte, 

a familias desfavorecidas económicamente, para la realización de actividades 
extraescolares en centros públicos del distrito de Latina; la segunda 

proposición denominada Plan de dinamización de las AMPA en centros públicos 
de educación del distrito de Latina por la que se solicita la puesta en marcha 
de un programa de dinamización de las AMPA, y por último, la propuesta 

denominada “Elaboración de un informe de diagnóstico de la situación de la 
educación pública en el distrito de Latina”. 

Tras la exposición y debate de todas las propuestas se acuerda por 
unanimidad de los asistentes, que se eleven a la sesión ordinaria a celebrar el 
día 19 de octubre de 2017 de la Junta Municipal del Distrito de Latina las 

siguientes proposiciones: 

1) La proposición de la mesa de movilidad. 

2) La proposición de la mesa de cultura en la que se solicita que por parte de 
la Junta Municipal de Latina se inste al Área de Gobierno competente para 
la realización de un plan integral de rehabilitación del edificio situado en la 
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Calle Rafael Finat, 75, conocido como “Centro Socioeducativo Herny 
Dunant”. 

3) La proposición de la mesa de Educación la segunda proposición 
denominada Plan de dinamización de las AMPA en centros públicos de 

educación del distrito de Latina por la que se solicita la puesta en marcha 
de una programa de dinamización de las AMPA. 

Se recuerda por la Dinamizadora a los Coordinadores de las mesas, que 

deberían fijarse criterios para priorizar las proposiciones acordándose por los 
asistentes que primero se reunirán los coordinadores de las mesas de 

Movilidad y Presupuestos para poner en común los criterios para priorizar las 
propuestas que están utilizando en sus mesas y en la próxima sesión de la 
Comisión Permanente se acordará los criterios a aplicar en todas las mesas y 

en la propia Comisión Permanente. 

3. Información relevante de las mesas: 

El Vicepresidente solicita de los coordinadores de cada mesa si quieren 
informar alguna actuación relevante: 

- El Coordinador de la mesa de Cultura informa, que se ha creado un 

grupo de trabajo para la Cabalgata, Fiestas de Aluche, y demás 
actividades relevantes a desarrollar en el distrito. Además informa 

que se ha convocado una reunión por el Asesor Técnico de la 
Concejala para informar sobre la participación en la Cabalgata. 

- El Coordinador de la mesa de Memoria Histórica informa, que han 
organizado en los centros culturales actos con proyección de 
películas invitando a los actores y directores de dichas película 

celebrando sesiones de cine forum. A instancias del Vicepresidente 
acuerdan que informaran a la Junta Municipal de dichos eventos. 

- El Coordinador de la mesa de Movilidad informa, que siguen 
trabajando en el tema del carril bici y que están colaborando, a nivel 
institucional, en acciones para mejorar la accesibilidad en la zona del 

Alto de Extremadura para que los vecinos y vecinas puedan acceder 
al centro de salud. También siguen trabajando en el tema de los 

aparcamientos disuasorios. 

- La Coordinadora de la mesa de Salud y Sanidad informa de la 
exposición de pintura que se va a celebrar los días 9 a 15 de 

octubre, y que están trabajando en la futura campaña de donación 
de sangre en lugares públicos. También informa, que continúa el 

trabajo de mapeo iniciado en el Barrio del Lucero y que se va a 
extender a más zonas del distrito. Por último informa que se van a 
reunir con representantes del Hospital Clínico y que en la próxima 

sesión informarán de las asuntos tratados. 

- La Coordinadora de la mesa de Igualdad informa, que están 

trabajando en un decálogo y que se siguen reuniendo con las mesas 
de Igualdad de otros distritos.   

- La Coordinadora suplente de la mesa de Presupuestos informa, que 

se van a revisar los procesos anteriores y ver que se trabaja este 
año. 
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- El Coordinador de la mesa de Infancia informa, que se han reunido 
con la Junta Municipal para ver que hacer con el espacio del Centro 

Juvenil de Cerro de Almodovar.  

- El Coordinador de la mesa de Regeneración solicita que se les 

informe sobre el Plan de Madrid Regenera. El Vicepresidente informa  
que se ha reunido con el Asesor de la Concejala para solicitar que los 
responsables del Plan de Madrid Regenera hagan una presentación 

en una de las sesiones de la Comisión Permanente porque es una 
información que interesa a todas las mesas. 

4. Información de la reunión de la Red de Foros Locales: 

El Vicepresidente informa sobre la reunión de la Red de Foros Locales en la 
que se trato la creación de la web de los foros locales par dar más visibilidad, 

se presentaron los resultados de la evaluación sobre el funcionamiento de los 
foros y se informo sobre la modificación del Reglamento Orgánico de 

Funcionamiento de los Foros Locales en los Distritos de Madrid.  

Los resultados de la evaluación serán remitidos a todas las mesas.  

La nueva convocatoria de la Red de Foros será en enero. 

5. Propuestas de actuación con las mesas de Convivencia y Seguridad, Auditoría 
de la Deuda y las Políticas Públicas, Deporte e Inmigración, Ciudadanía y 

Convivencia. 

El Vicepresidente informa que para el pleno del Foro Local de diciembre se 

tiene que acordar proponer al Foro Local la supresión de aquellas mesas que 
no están funcionando. 

Expone que las mesas de Convivencia y Seguridad y Bienestar Animal 

deberían ser suprimidas al no tener actividad. 

Respecto a las mesas de Auditoria de la Deuda y las Políticas Públicas y la de 

Deporte, el Vicepresidente manifiesta que se debería proponer suprimirlas si 
antes de la celebración del Foro Local de diciembre no se ponen en marcha. 

Respecto a las personas integrantes de la mesa de Bienestar Animal, se les 

podría informar que pueden incorporarse a la Mesa de Medio Ambiente. 

Respecto a la mesa de Inmigración, Ciudadanía y Convivencia se siguen 

intentando ponerlas en marcha. 

6. Calendario de reuniones del Foro Local: 

El Vicepresidente informa que la sesión plenaria  del Foro Local se celebrará el 

2 de diciembre de 2017. 

7. Ruegos y preguntas: 

El Vicepresidente informa que la Concejala le ha solicitado venir a una reunión 
informal de la Comisión Permanente y que debería aprovecharse la celebración 
del monográfico de Movilidad y Madrid Regenera para contar con su asistencia. 

En este punto se decide que dicha sesión se celebrará el 6 de noviembre. 

La Coordinadora de la Mesa de Igualdad solicita que desde la Junta Municipal 

se proporcionen los carteles identificativos de cada mesa.  
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El Vicepresidente solicitara a la Concejala que se realicen las gestiones para 
que las mesas cuenten con carteles identificativos, y se pueda contar con un 

vídeo-proyector y con biombos para facilitar los trabajos de las mesas en esta 
sala. 

  

EL VICEPRESIDENTE 

 

Fdo.: Javier Poveda  de la Iglesia 

 

 

LA SECRETARIA DE LA COMISIÓN 

 PERMANENTE DEL FORO LOCAL 

 

Fdo.: Mar Sánchez Villas 

 

 




